



Enreda dictamen a Alianza oficial

CLAUDIA SALAZAR
Y MARTHA MARTÍNEZ

Mientras el rechazo a la reforma electoral unificó a la Oposición, la propuesta de dictamen confrontó ayer a Morena con sus aliados del PT y del Verde.

Por la mañana, el coordinador de Morena, Ignacio Mier, indicó que, por "prudencia", el dictamen sería votado hasta el 6 de diciembre, previo acuerdo con sus homólogos del PT y PVEM.

Pero el coordinador del Verde, Carlos Puente, y el vicecoordinador del PT, Gerardo Fernández Noroña, desmintieron a Mier, y que posponer la discusión fue decisión del morenista.

Puente y Noroña advirtieron que la propuesta de reforma no estaba lista para ser presentada ayer, como anunció Mier, y remarcaron que se deberían tomar en cuenta sus propuestas.

"No es cambio de estampitas y no trabajamos así", dijo Puente en conferencia.

"Tuve comunicación muy temprano con el diputado Mier y me dijo: 'hay inquietudes de parte de algunos compañeros, ¿cómo ves? no violentemos esto y lo vemos la próxima semana'", detalló.

"Adelante, esto no sorprende a nadie. Cuando hay inquietudes de fondo, se da el tiempo y no pasa nada".

En otro espacio de San Lázaro, Fernández Noroña también dijo que el PT no pidió posponer la discusión.

Recordó que en la Junta de Coordinación Política se acordó que se realizara el debate, sabiendo que se rechazaría el proyecto.

// El diputado Mier me dijo: 'Hay inquietudes de parte de algunos compañeros, no violentemos esto, demos un espacio y lo vemos la próxima semana'.

Carlos Puente, PVEM

// En la mañana, Nacho Mier me llamó para decirme: 'Gerardo, vamos a posponer 8 días'. Nosotros no lo buscamos, él me dijo'.

Gerardo Fernández Noroña, PT

// Querían tener mayor tiempo para interiorizarse en su contenido, y por eso decidimos que se pudiera discutir el dictamen el próximo martes'.

Ignacio Mier, Morena

"Nacho Mier me llamó para decirme: 'Gerardo, vamos a posponer 8 días'", relató el petista.

En paralelo, Mier afirmó que fue una decisión de las tres bancadas, porque varios diputados quieren "interiorizar" en el dictamen.



Especial

■ El diputado morenista Ignacio Mier (der.) subió a sus redes la imagen junto al petista Gerardo Fernández (izq.) y Carlos Puente, del Verde. "Los grillos nos quieren dividir", tuiteó.